

SECCIÓN

# Recomendaciones





## Dr. Vicente Garrido Genovés

El Dr. Garrido Genovés constituye un icono y un punto de referencia en el ámbito de la criminología violenta, la psicología criminal y la perfilación a escala nacional e internacional. Su reputación ha sido adquirida a pulso y su reconocimiento le ha permitido ocupar diversos cargos tanto en organismos locales en España como en Naciones Unidas.

La presencia del Dr. Garrido Genovés en CLEU Ciudad de México, Puebla y Guadalajara en el mes de marzo de 2025 ha constituido un honor. Su distinguido carisma y profundo conocimiento se manifestaron a través de una charla académica sobre su reciente obra "El psicópata integrado a la familia, la empresa y la política". En esta publicación se destaca que una de cada 100 personas es psicópata y esa persona se encuentra entre nosotros en ámbitos como la familia, el trabajo y el gobierno, manifestando satisfacción al ejercer el poder. Además, se explica que existen otros trastornos como el trastorno obsesivo compulsivo (TOC) en sujetos funcionales donde su entorno ha jugado un papel crucial.

Adicionalmente, en las conferencias, el Dr. Garrido argumentó que la cohesión y consolidación del tejido social deben comenzar desde la base, progresando hasta la cúspide, con el objetivo de que la organización social inste al gobernante a cumplir con sus responsabilidades para las cuales son elegidos.

Expresamos nuestro profundo agradecimiento al Dr. Vicente Garrido Genovés por sus elogios hacia nuestra institución, el CLEU, en la que percibe la fusión entre el conocimiento y la práctica, señalando que la infraestructura del CLEU, particularmente sus laboratorios, se posiciona en la vanguardia internacional en comparación con algunas fiscalías de otras partes del mundo.